
VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO CAI ROMA  

DELLA SEDUTA DEL 11 APRILE 2022 

Il giorno 11 Aprile alle ore 20:07, nella sede di via Galvani, e da remoto su piattaforma 
zoom, si è riunito in seduta il Consiglio Direttivo della Sezione con all’Ordine del 
giorno: 

1- Lettura e approvazione del verbale riunione del 14 Marzo 2022 
2- Comunicazioni del Presidente 
3- Ratifica ed approvazione delle attività sociali (es. gruppo juniores, 

escursionismo, torrentismo, ciclocai, ecc.) 
4- Approvazione programma Commissione Sentieri 2022 
5- Dimissioni Andrea De Vincenzi da Responsabile Gruppo Alpinismo 

Giovanile 
6- Nomina nuovi ASE e nomina Giorgio Giua Istruttore Sezionale di Alpinismo 
7- Nomina volontari al GDL gruppo di lavoro “Raccolta fondi” 
8- Relazione sull'ARD di sabato 9 aprile 
9- Commissione Escursionismo: 

a. Resoconto attività CE 
b. Rimborsi e rendiconti escursioni di un giorno 
c. Possibile ripartenza escursioni di un giorno in pullman  
d. Nuove tariffe Calabresi 

10- Decisioni in merito alle quote sociali nel caso di escursioni in pullman   
11- Varie ed eventuali. 

Presiede Giampaolo Cavalieri. 

Verbalizza il Segretario Stefania Boggiali. 

Sono presenti: Fiorangela Bellotti, Roberto Bernardi, Antonello Binni, Daniele Camponeschi, 
Marco Conte, Sandro De Filippi, Daniele Funicelli, Roberto Niolu, Alessandro Ponti, Armando 
Testa. 

Sono altresì presenti: Giovanni Fattori -  Presidente Collegio dei Revisori dei Conti, Chiara 
Manfrini – Revisore, Sebastiano Spennacchio – Revisore Supplente, Raimondo Mancinelli – 
Gruppo Alpinismo Giovanile,  Massimo Caratelli -  Presidente Commissione Rifugi 

1- Lettura e approvazione del verbale riunione 14 Marzo 2022. 

Il verbale viene approvato all’unanimità dei presenti. 

2- Comunicazioni del Presidente. 

Il Presidente Cavalieri riferisce che oggi è stato aperto un nuovo conto corrente da utilizzare 
per la raccolta fondi. È stata inoltre fatta una carta di credito ricaricabile da utilizzare nelle 
uscite sociali qualora necessario da parte degli accompagnatori. 

Il Presidente Cavalieri riferisce che l’assemblea nazionale dei delegati si terrà a fine maggio a 
Bormio; per ridurre i costi della trasferta suggerisce di mandare il numero minimo di delegati 
con il maggior numero di deleghe (due delegati con tre deleghe ciascuno). 



Il Presidente Cavalieri informa che venerdì 8 aprile sono iniziate le conferenze con il liceo di 
Ostia con 40 studenti e gli incontri hanno avuto un riscontro positivo. 

3- Ratifica ed approvazione delle attività sociali (es. gruppo juniores, 

escursionismo, torrentismo, ciclocai, ecc.) 

Il Consiglio Direttivo approva e ratifica le seguenti attività sociali:  

• Gruppo Torrentismo: vedi allegato 
• Gruppo escursionismo: vedi allegato e in aggiunta un’uscita escursionismo-speleo del 

30 aprile a Vicovaro 
• Gruppo Ciclo Cai:  

o Da sabato 23 aprile 2022 a lunedì 25 aprile 2022; Umbria – Toscana – 
Coast2Coast: dall’Adriatico al Tirreno PARTE III: Orvieto-Orbetello 

o Da sabato 30 aprile 2022 a domenica 1 maggio 2022; Umbria – Coast2Coast: 
dall’Adriatico al Tirreno PARTE II: Assisi-Orvieto 

o Ciclovia dei boschi da Oriolo il 23 aprile 

4- Approvazione programma Commissione Sentieri 2022 

Interviene Testa e relaziona sul programma della Commissione Sentieri 2022 e sulle uscite 
programmate della Commissione nei prossimi tre mesi. Il Consiglio Direttivo approva 
all’unanimità dei presenti il programma in oggetto. 

5- Dimissioni Andrea De Vincenzi da Responsabile Gruppo Alpinismo Giovanile 

Con rammarico del Presidente e dei Consiglieri, Andrea De Vincenzi ha lasciato, per motivi 
personali, la responsabilità del Gruppo di Alpinismo Giovanile e Raimondo Mancinelli riprende 
la gestione del Gruppo. Mancinelli evidenzia la necessità di rafforzare l’organico degli 
accompagnatori di AG.  

6- Nomina nuovi ASE e nomina Giorgio Giua Istruttore Sezionale di sci alpinismo 

Il Presidente Cavalieri nomina Giorgio Giua Istruttore Sezionale di sci alpinismo e nomina i 
seguenti nuovi accompagnatori sezionali:  

1. Antonello Binni,  
2. Marco Dari Mattiacci 
3. Riccardo De Paris 
4. Alessandro Ferrante 
5. Marco Lo Presti 
6. Riccardo Pugnali 
7. Carlo Resti 
8. Paolo Rossi 
9. Luisa Stoppa 

7- Nomina volontari al GDL gruppo di lavoro “Raccolta fondi” 



Boggiali riferisce di aver selezionato Fulvio Terracciano come responsabile e coordinatore del 
GDL “Raccolta Fondi” che sta lavorando alla composizione del team (è già stata inclusa Sabine 
Kuhne e Lucio Virzì).  

8- Relazione sull'ARD di sabato 9 aprile 

Nell’Assemblea Regionale dei Delegati del 9 aprile dei candidati della Sezione di Roma sono 
stati eletti 4 Soci: Manfrini (Consigliere), Funicelli (Probiviro), Fattori (Revisore), Protto 
(Probiviro Supplente).  

9- Commissione Escursionismo: resoconto attività CE, rimborsi e rendiconti 

escursioni di un giorno, possibile ripartenza escursioni di un giorno in pullman e 

nuove tariffe Calabresi 

Conte relaziona sull’attività della Commissione Escursionismo, con riferimento a: 

• Incontri mensili della Commissione 
• Plenarie tra gli accompagnator 
• Aggiornamento del regolamento della Commissione 
• Categorizzazione delle escursioni 
• Maggior controllo sulla contabilità delle uscite 
• Ottimizzazione della pubblicazione delle locandine 
• Integrazione comunicazione scuola/commissione sulle attività degli accompagnatori 
• Monitoraggio annullamento attività 
• Formazione degli aspiranti DdE 
• Interazione con la Commissione Comunicazione per la pubblicazione delle locandine 

sui social 
• Incremento delle escursioni sociali 

In merito alla distribuzione delle uscite sociali, si ribadisce la necessità di cercare di 
differenziare il più possibile le attività tra il sabato e la domenica e tra pullman e auto. 

In merito ai rimborsi e ai rendiconti, Conte riferisce che i rendiconti inviati in segreteria non 
vengono analizzati nel merito. Quindi propone che la Commissione Comunicazione si faccia 
carico del controllo dei consuntivi delle uscite. Bernardi e Manfrini ribadiscono che devono 
essere definite delle regole (vademecum) da applicare alle uscite di tutti i gruppi. 

Calabresi ha comunicato i nuovi costi dei pullman: con 23 soci paganti la quota di 25€ si copre 
quindi il costo del pullman (583€) 

10- Decisioni in merito alle quote sociali nel caso di escursioni in pullman   

Cavalieri ritiene che la quota in pullman da 25€ possa essere riportata a 20€ alla luce del ritorno 
al pieno utilizzo dei posti in pullman. Bernardi ritiene che il prezzo debba essere lasciato a 25€ 
visto che erano anni che non venivano aumentati e che i prezzi generali stanno aumentando.  

Ponti sostiene che essendo ancora un periodo incerto (es aumento costi del carburante), è meglio 
lasciare il prezzo a 25€, rimandando tra 2 mesi la decisione: il consiglio è d’accordo.   



Binni propone di reintrodurre la quota per i familiari. All’unanimità si delibera di fa pagare ai 
familiari 20€. 

11- Varie ed eventuali. 

Ponti ribadisce che continua ad avere problemi con i bonifici che devono essere fatti in tempi 
più rapidi. Cavalieri replica che i segretari da processo condiviso possono fare i bonifici entro 3 
giorni. 

Il prossimo Consiglio è fissato per lunedì 16 Maggio alle 20:00 in sede.  

Alle 21:53, non avendo altro da discutere, il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

 

Si allegano al presente verbale:  
1- Calendario integrativo attività torrentismo aprile giugno 2022 
2- 20220406_Variazioni Programma Commissione Escursionismo 
3- Nomina Ist Sez GIORGIO GIUA 08-02-2022 DEF  
4- COMMISSIONE SENTIERI - PIANIFICAZIONE ATTIVITA' 2022 

 

                    Giampaolo Cavalieri                                                             Stefania Boggiali 

 

 

 


